

FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik SMT 4 TA 2023/2024

22711018 - VANIA ADRISTI NASUTION

STATION	FEEDBACK
IPM 3 KARDIO RESPI 1	Informed consent: indikasi cukup. prosedur tindakan seperti apa cukup . Resiko tindakan cukup.; Persiapan operator: cukup.; Persiapan pasien: cukup.; Persiapan alat: siapkan stilet dan et sebelum preoksigenasi, belum mengecek balon ET.; Prosedur pemasangan ET: cek air way sebelum preoksigenasi. teknik preoksigenasi dengan facemask tidak maksimal karena longgar. Lakukan visualisasi laring saat melakukan laringoskop apakah ada kontraindikasi pemasangan ET (no hole no intubation). Belum memasang guedel diakhir agar ET tidak tergigit.
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis: riwayat keluarga, lingkungan dan dahulu belum digali, kurangi berkata "kalau boleh tau" karena dokter harus tau PF: hanya periksa toraks, TTV tidak minta, Penunjang: interpretasi ro toraks dibaca lagi (mulai dari proyeksi apa posisi apa, baru kesan toraksnya apa), tidak ada CBC di puskesmas atau FKTP, mintalah darah lengkap atau darah rutin, (mintalah yang sesuai kompetensi dokter umum). dx: bronkiektasis dd: pneumonia dan bronkitis akut (perbedaan akut dan kronis akan sulit jika onset tidak tergali). farmakologi: prinsipnya betul diberi antibiotik dan mukolitik, amoxiclav itu merk baiknya disampaikan (amoksisilin-clavulanat) sediaananya 625 bukan 500, memberikan paracetamol tetapi tidak ada data demam karena TTV tidak diperiksa
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Anamnesis: belum semua informasi pasien tergali (RPD,sosekkeb) px: Vania terbalik kanan-kiri ya, walaupun sdh disampaikan ulang tetap periksa telinga yang kanan dulu sambil menyebut yang diperiksa telinga sehat (KIRI), cara pakai lampunya msh kurang tepat ya, posisi lampu di glabella ya, jangan terlalu tinggi seperti bando, cara memegang otoskop msh blm tepat; terlalu kasar dalam memasukkan otoskop, terlalu dalam belum cuci tangan setelah periksa, apa tujuan cuci tangan setelah periksa? diagnosis belum lengkap, resep belum ditutup